

Saarlandcup 2024 in Brebach

Am 2. März wurde in Brebach der Saarlandcup im Bereich Gymnastik & Tanz ausgerichtet. Insgesamt gingen 15 Gymnastinnen des TV Brebach in 7 Altersklassen an den Start.

Vormittags waren die großen und erfahrenen Mädels dran. Der Saarlandcup ist für sie auch gleichzeitig der Quali-Wettkampf für die Regionalmeisterschaft, welche dieses Jahr Anfang Mai in Ludwigsburg stattfindet.

In der K9 (15-17 Jahre) startete Angelina B das erste Mal und konnte sich souverän mit zwei wunderschönen und ausdrucksstarken Übungen an die Spitze setzen. Yasmin und Michelle konnten sich in einem starken Teilnehmerfeld mit ein paar Unsicherheiten in den Übungen die Plätze 4 und 5 sichern.

In der K10 (18+) gewann Ronja wieder einmal den Dreikampf mit den Handgeräten Keule, Reifen und Band und konnte sich erneut über den Titel der Saarlandmeisterin freuen.

Angelina D turnte das erste Mal in der neuen Altersklasse und wurde mit der Silbermedaille belohnt.

In der K10 (25+) erturnte sich Nathalie ebenfalls mit drei sehr sauberen und anschaulichen Übungen die Goldmedaille.

Somit konnten sich alle Mädels zum Regiocup qualifizieren!

Nachmittags starteten die Nachwuchstalente und auch hier konnte der TV Brebach mit guten Leistungen glänzen.

In der K4 (6-7 Jahre) bestritten Taisia und Palina beide ihren ersten Wettkampf und wurden mit den Plätzen 2 und 3 belohnt.

Die Altersklasse K5 (8-9 Jahre) war wie jedes Jahr von einem sehr starken und großen Teilnehmerfeld geprägt. Marta turnte jedoch zwei wunderschöne Übungen und wurde in ihrem ersten Jahr in der neuen Altersklasse souverän zur Saarlandmeisterin gekrönt. Milena wurde 4. und Adelina, welche auch ihren ersten Wettkampf turnte, 7.

In der K6 (10 Jahre) bestritten die Mädels einen sehr stabilen Wettkampf und somit wurde Nora mit Platz 8 belohnt und für Dima ging es aufs Treppchen, sie erhielt die Bronzemedaille.

In der K7 (11-12 Jahre) starteten zwei sehr begabte Gymnastinnen des TV Brebach. Mit jeweils zwei etwas unsicheren, aber dennoch sauberen Übungen konnte sich Catherine am Ende über den Bronzerang freuen. Für Jola hieß es Titelverteidigung der Saarlandmeisterin und Platz Nummer 1.

10 Medaillen für den TV Brebach, 6 Qualifizierungen für den Regiocup, 15 glückliche Mädels und ein sehr zufriedenes Trainerteam – besser kann der Saarlandcup gar nicht laufen! 😊

Antonia Straube